

Le président équatorien condamne les explosions devant les Journaux El Telégrafo et El Universo



Quito, 31 juillet (RHC-PL)- Se référant aux engins explosifs qui ont explosé à l'extérieur des Journaux El Telégrafo et El Universo, Rafael Correa, a condamné un quelconque acte de violence .

Il a assuré dans la province de Chimborazo que dans l' opposition il y a un amalgame intelligent avec une droite intéressée par la récupération de ses espaces de pouvoir.

Rafael Correa a souligné que ceux qui ont ourdi l'attentat sont les mêmes attaquants que ceux de l' agression contre le siège de Alianza Pais à Guayaquil.



Radio Habana Cuba